

MI PLANETA TIERRA

Había una vez un planeta llamado Tierra, se encontraba muy triste, porque una mañana una pandemia llamada CORONAVIRUS llegó para hacer daño, entonces la tierra llamo a los siete planetas, Mercurio, Venus, Marte, Júpiter, Saturno, Urano y Neptuno, para que buscaran ayuda y salvar al planeta Tierra.

Todos se reunieron, opinaron y llegaron a la conclusión, que si se quería salvar la Tierra, esta debía guardar reposo por un tiempo, y esperar que la Pandemia se fuera, pero para esto debían cumplir con las normas de prevención, y salvar el planeta más hermoso del mundo.

Autora: Dilan Andrés Escobar Pulido

Grado: 1°

